
 １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和４年 12月７日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 達川雄一郎 

（音輪会） 

イベントを軸とした

今治市の活性化につ

いて 

１ 10 月以降に実施したイベントとその実

施状況について 

２ 各種イベントの今後の展開について 

市   長 

関係理事者 

２ 近藤  博 

（創政会） 

愛媛県立今治病院の

建て替えについて 

１ 今回の愛媛県知事公約について 

２ 病院機能について 

３ 候補地について 

４ 愛媛県への働きかけについて 

市   長 

関係理事者 

    

 

  

  



   １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和４年 12月８日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 上村 悦男 今治市公共施設に関

する今後の整備計画

について 

１ しまなみ合同庁舎（仮称）について 

 

市   長 

関係理事者 
「学校」の在り方につ

いて 

１ 今後の岡村小学校・関前中学校の在り方

について 

２ 「学校」以外の子供の居場所づくりにつ

いて 

２ 野間 有造 消防のパワーハラス

メント行為について 

１ 今回の事案の経緯について 

２ パワハラ相談員について 

３ 今後の対策について 

４ 今回の事案を受けての市長の所感 

市   長 

関係理事者 

３ 丹下 大輔 マイナンバーカード

の普及促進について 

１ 全国民に交付を目指す政府目標に対す

る本市の申請及び交付件数の現状につ

いて 

２ 市民生活に与えるメリットと期待され

る効果について 

３ 個人情報流出の不安払拭に対する周知

の取組について 

４ 今治市独自の普及促進事業と今後の展

開について 

５ カード交付率と来年度地方交付税算定

への影響について 市   長 

関係理事者 不登校児童生徒への

支援について 

１ 今治市の不登校児童生徒の現状とこれ

までの不登校対策事業の取組と効果に

ついて 

２ 校内サポートルームの設置による成果

と今後の展望について 

３ 貧困・環境・障がいなどの課題に対する

把握と対応の現況について 

４ 不登校児童生徒に対する指導マニュア

ルの策定状況について 

５ 保護者の相談体制と機会の拡充につい

て 

４ 松田 澄子 公共交通の整備につ

いて 

１ 朝倉、吉海地区における乗合タクシー実

証運行の結果について 

２ 今後について 市   長 

関係理事者 公共施設の利用につ

いて 

１ 今治市における住民が利用できる施設

について 



２ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和４年 12月８日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

  子育て支援の充実に

ついて 

１ 今後の母子の支援について 

２ 18歳までの医療費無料化について 
 

５ 森本 真博 今治市サイクルシテ

ィ推進計画について 

１ 現在の進捗状況及び今後の予定につい

て 

２ 第１回今治クリテリウム開催の効果と

今後の展望について 

市   長 

関係理事者 

６ 黒川 美樹 関前地域から見る諸

課題と地域振興につ

いて 

１ 人口と職員の減少による弊害と対策に

ついて 

２ 関前支所の在り方と公共施設の有効な

活用について 

３ 観光動線という視点から見るとびしま

海道からの誘客について 

市   長 

関係理事者 

ハラスメントに対す

る認識とこれからの

職場環境の改善につ

いて 

１ パワーハラスメントに関するアンケー

トの実態とその結果に対する分析、対策

について 

２ 過去のパワーハラスメントによる労働

審判の和解とその後の対応について 

３ パワーハラスメント研修の実態につい

て 

４ 今治市の顔でもある市役所職員の職場

環境改善に向けた取組について 

７ 内山 葉子 今治市消防本部で起

きたパワーハラスメ

ントについて 

１ パワーハラスメント防止のための今後

の取組について 

市   長 

関係理事者 

新型コロナワクチン

乳幼児接種、新型コロ

ナワクチン接種被害、

副反応、後遺症対応に

ついて 

１ インフォームドコンセントについて 

２ ワクチン接種の被害について 

３ ワクチン接種者のデータ管理について 

４ ワクチン接種後の副反応及び後遺症に

より生活困窮となった世帯への支援に

ついて 

学校給食について １ 学校給食の残食を減らすための取組に

ついて 

２ 学校給食時の黙食について 

３ 各学校における学校農園の現況と今後

の在り方について 

    

 



１ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和４年 12月９日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 達川雄一郎 新型コロナウイルス

感染症第８波につい

て 

１ 現在の市内の感染状況について 

２ ワクチン接種について 

（１）現在のワクチンの接種状況について 

（２）年内接種に向けたワクチン接種促進策

について 

３ 感染第８波に対する備えについて 

（１）学校での感染対策について 

（２）成人式での感染対策について 

（３）医療提供体制の備えについて 

市   長 

関係理事者 

教育行政について １ 今治市教育大綱策定から１年を振り返

って 

２ 教育委員会に関する令和５年度当初予

算編成の位置づけについて 

２ 山岡 健一 しまなみ海道通行量

調査について 

１ 通行量調査の現在の状況について 

市   長 

関係理事者 

障害児通所支援につ

いて 

１ 放課後等デイサービス利用者のニーズ

と施設の状況はバランスが取れている

のか 

２ 利用者と施設のマッチングがうまくい

かず、保護者が送り迎えをした場合に、

有料道路を利用したときの支援方法は

ないのか 

３ 谷口 芳史 子育て支援について １ 伴走型相談支援について 

（１）伴走型相談支援の実施について 

（２）相談員などの確保について 

 

市   長 

関係理事者 

学校図書館について １ 学校図書館の蔵書について 

（１）近年の蔵書の新規購入数、廃棄数など

の蔵書の増減はどのようになってい

るのか 

（２）学校図書館図書標準は満たしているの    

   か 

（３）図書購入費の近年の動向について 

２ 図書の除菌等について 

３ 学校司書について 

（１）学校司書の配置についてどのように考

えているのか 

ごみ出し支援につい

て 

１ 高齢者世帯へのごみ出し支援について 

（１）検討の状況について 

（２）本市での支援制度導入について 



２ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和４年 12月９日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

４ 永井 隆文 認知症対策の取組に

ついて 

１ 認知症ケアパス（今治市認知症あんしん

ガイドブック）について 

２ 認知症サポーターの現状とチームオレ

ンジの体制整備について 

３ 認知症予防の取組について 

４ 認知症初期集中支援チームの現状とそ

の周知について 

５ 徘徊高齢者等 SOS事業の現状について 

６ 認知症高齢者等個人賠償責任保険制度

について 

 

市   長 

関係理事者 

    

 




